

10月号

愛知県同胞援護会だより

第423号

令和5年10月1日発行



若草苑「犬とのふれあい」

目次

特集：夏祭り	P.2
特集：長寿番付	P.3
春緑苑	P.4
第2春緑苑	P.5
とよた苑・東山デイサービス	P.6
第2とよた苑・保見の里	P.7

大府の郷・若草苑	P.8
春日苑・ワーカー鷹来	P.9
サンホーム豊田・さくら保育園・さくら第2保育園	P.10
支えていただいた方々	P.11
特集：元気の秘訣	P.12

夏祭り

各施設で「夏祭り」を開催しました。
今年も新型コロナウイルス感染症防止に配慮して、
規模を縮小した開催ではありましたが、利用者さんのたくさんの笑顔を見ることができました。

春緑苑



道風くんの登場で大盛り上がりでした♪

第2春緑苑



かき氷、冷たくておいしいよ!

第2とよた苑



取れたよ〜♪

保見の里



素敵な浴衣で記念撮影

大府の郷



祭りの雰囲気はバッチリ!

若草苑



わたあめを作ったよ♪

春日苑



太鼓を叩いたよ♪

サンホーム豊田



みんなで踊って楽しみました!

マスクを寄贈していただきました

8月25日(金)、株式会社善都様から、マスク25,000枚を寄贈していただきました。

新型コロナウイルス対策としてのマスクの着用は、個人の判断が基本となりましたが、介護施設等では引き続きマスクの着用が推奨されています。

今回いただいたマスクは、施設の感染症対策のために使用させていただきます。株式会社善都様、ありがとうございました。



令和
5年度

長寿番付表

いつまでも
お元気で

特養春緑苑	岩田 露子	107	横 綱	保見の里	加納 清子	107
とよた苑	成瀬 ユリエ	106	大 関	大府の郷	永井 きぬ	106
大府の郷	伊藤 智恵子	105	関 脇	特養春緑苑	国立小美和	105
第2春緑苑	日比野 いよ	103	小 結	グル春緑苑	馬場 愛子	103
特養春緑苑	浅野 久子	103	前頭筆頭	特養春緑苑	内川 伸子	103
大府の郷	富田 やゑ	103	前頭二	特養春緑苑	水谷 たつゑ	103
とよた苑	柏木 きみ子	102	前頭三	特養春緑苑	小池 歌子	102
第2とよた苑	加藤 みよ	102	前頭四	第2とよた苑	白鳳 セイ	102
特養春緑苑	山田 好恵	102	前頭五	大府の郷	宮川 千代子	102
特養春緑苑	島田 幸子	102	前頭六	とよた苑	鈴木 カ子	102
特養春緑苑	三保家 ケサミ	102	前頭七	とよた苑	檜原 隆子	101
グル春緑苑	高橋 トシ子	101	前頭八	とよた苑	朝日 雪枝	101
大府の郷	田中 モモヨ	101	前頭九	大府の郷	深谷 タマエ	101
特養春緑苑	今井 末子	101	前頭十	とよた苑	河内 蔦江	101
特養春緑苑	加藤 光枝	101	前頭十一	保見の里	宮川 ますゑ	101
保見の里	南部 和尹	101	前頭十二	大府の郷	岡 レイ	101
特養春緑苑	谷元 トミ子	101	前頭十三	とよた苑	松 井 文	101
第2春緑苑	石黒 初枝	100	前頭十四	とよた苑	中根 ことゑ	100
特養春緑苑	山中 とし子	100	前頭十五	第2とよた苑	畑中 フクヨ	100
とよた苑	井木 きん	100	前頭十六	第2春緑苑	伊藤 富子	100
とよた苑	水田 フジ	99	前頭十七	第2とよた苑	磯野 チサ	99
ケア春緑苑	小倉 数美	99	十両筆頭	保見の里	中川 わかな	99
とよた苑	藤 嶋 勤	99	十両二	ケア春緑苑	松宮 千鶴子	99
保見の里	安藤 喜代子	99	十両三	特養春緑苑	田中 信子	99
グル春緑苑	田中 玲子	99	十両四	特養春緑苑	藤本 きみゑ	99
特養春緑苑	坪 寄 一江	98	十両五	特養春緑苑	森 好子	98
とよた苑	鷹見 しづ	98	十両六	とよた苑	宇野 ユリ子	98
大府の郷	西村 弘之	98	十両七	特養春緑苑	松井 キミ	98
大府の郷	植田 じゃう	98	十両八	大府の郷	荒川 るく	98
特養春緑苑	伊藤 とミ	98	十両九			

略称	施設名	人数	略称	施設名	人数
特養春緑苑	特別養護老人ホーム春緑苑	19	ケア豊田	ケアハウス豊田	0
ケア春緑苑	ケアハウス春緑苑	2	第2とよた苑	特別養護老人ホーム第2とよた苑	4
グル春緑苑	グループホーム春緑苑	3	保見の里	特別養護老人ホーム保見の里	5
第2春緑苑	特別養護老人ホーム第2春緑苑	3	若草苑	養護老人ホーム若草苑	0
とよた苑	特別養護老人ホームとよた苑	13	大府の郷	特別養護老人ホーム大府の郷	10

※番付は数え年表記で、98歳以上の施設入所者を対象としています。また、生年月日順になっています。(敬称略)

春緑苑

ショートステイ



お！すくえた〜♪

ひんやり涼しげな 流しところてん

8月8日(火)、「流しところてん」を行いました。

透明なところてんをすくうのは、思った以上に難しかったようで、「こんなん初めてやるわー」「あー行っちゃった〜」「もう一回ー」と、苦労しながらも、みなさん楽しんで挑戦されていました。

変わり種として、色とりどりの寒天ゼリーや甘いみかんも流すと、場が盛り上がりました。

ところてんは三杯酢や黒蜜をかけて召し上がっていただき、ひんやりとした涼しさと共に爽やかな甘さを楽しむ素敵なおひとときとなりました。

デイサービス



みんなで踊って盛り上がりました！

みんなでワイワイ納涼祭

8月22日(火)と23日(水)の2日間、「納涼祭」を開催しました。

1か月前から盆踊りの練習をした甲斐もあり、広い会場に太鼓の音が響き渡ると、みなさん自然と体が動き、踊りを楽しまれました。

ゲームは「射的」と「水風船釣り」を行いました。射的の景品はマッサージ券などのサービス券で、それを打ち落とすか選びながら真剣に的を狙い、欲しい券に当たると無邪気な笑顔で喜んでおられました。水風船釣りは、「懐かしいね」と話される方も多く、釣った水風船を弾ませて楽しんでおられました。

祭りが終了した後も、大切にうに水風船を持つ利用者さんもおられ、みなさんそれぞれに「納涼祭」を楽しんでおられました。

ケアハウス

ケアハウスの夏祭り

8月7日(月)、「夏祭り」を開催しました。

祭りの少し前から、利用者さんが協力して毎日コツコツと飾り作りを行っていただきました。

当日は、祭りの音楽を流し、屋台風にした焼きそばとベビーカーステラ、水風船釣りのゲームを用意しました。特に評判が良かったのは焼きそばで、「なかなか食べる機会がないから」と、普段小食な方もかわりをされており、大好評でした。

水風船釣りのゲームにもみなさん真剣に挑んでおられ、「昔はよくやっただね」と、釣った水風船を上手に弾きながら楽しんでおられました。



夏祭りといえば焼きそばですね♪



ヘルパー

夏を乗り越えて

今年の夏も猛暑日が続きました。利用者さんのご自宅を訪問するため、自身の熱中症・日焼け対策に加え、感染症対策も行いながらの活動となりました。特に異常な暑さの中で、マスクをしながら行う活動はとて大変でしたが、それでも利用者さんがヘルパーの訪問を待っていてくださり、「暑い中ありがとう。来週もお願いね」と、喜んでくれるお顔を見るだけで、「また頑張ろう」と、いつも元気をいただいています。

あまりの暑さに少し体調を崩してしまったり利用者さんもいらっしやいましたが、お部屋を涼しく過ごしやすい環境に整え、水分補給の声をかけをして、熱中症対策を行いました。

この夏に熱中症等により救急の対応を必要とする利用者さんがいなかったことに、ヘルパー一同安堵しています。暑さも和らぎ過ぎやしやすくなりましたが、夏の疲れが出てくる時期でもありますので、私たち職員も気を緩めることなく、しっかりと体調管理を行って日々活動していきます。

第2春緑苑

特別養護老人ホーム



ほら、とってもおいしそうでしょ♪

名物たません作り

8月17日(木)、4丁目1・2番地にて「おやつ教室」を行いました。

今回は「たません」です。まずは、熱したホットプレートにサラダ油を敷き、卵を割り入れ、ひっくり返して両面を焼きます。この時、黄身をへらで潰して、黄身と白身がちょうど良いバランスになるように整えます。卵が焼けたら、えびせんべいの上にのせ、ソース・マヨネーズ・青のり・鰹節をトッピングしたら完成です。

利用者さんは、出来立てのたませんをバリバリと音を立てて頬張り、「とてもおいしい」と喜んでおられ、ポリウム満点のおやつに大満足の様子でした。

シヨートステイ

フルーツあんみつを作ろう！

8月18日(金)、フルーツあんみつ作りを行いました。

器に寒天を入れ、八朔や甘夏、白桃、パイナップルなどのフルーツに、アイスや小倉あんをお好みで盛り付けたら、オリジナルのフルーツあんみつの完成です。

利用者さんは「どれをのせようかな」「迷っちゃうね」と、楽しそうにのせる具材を選び、出来上がったフルーツあんみつを食べて「上手にできたよ」「おいしいね」と、うれしそうに話してくださいました。



お好みで作れるのが楽しいですね

デイサービス

さっぱりおいしい

しそジュース

デイサービスセンターの畑で栽培している「青じそ」を使って、「しそジュース作り」を行いました。

まずはしその収穫です。日差しが強いので、みなさんしっかりと帽子を被り、「暑いね」と話しながら、たくさんしそを収穫してくださいました。

収穫したしそは、よく洗ってから鍋で煮出します。「こんなことやったことがないわあ」と話しながら、手際よく調理を進めていきました。

ジュースが完成すると、「自分で収穫したしそで、特別おいしいわ!」と、おいしい「しそジュース」に、みなさんご満悦の表情でした。



一枚一枚収穫しました

職員随想

特別養護老人ホーム 介護職員 土本なつみ

初めての結婚記念日

先日、初めての結婚記念日を迎えました。

夫と一緒に過ごすつもりで休みを取り、どこかへ出かけようかと話をしていましたが、お互いに忙しくて疲れていたため、家にもってゆっくりと過ごしました。結果的に、心身共にリフレッシュでき、素敵な結婚記念日になりました。

これからも、いつも隣にいてくれる夫に感謝しながら、何でもない日常を大切に、毎日を送っていききたいと思います。



とよた苑

特別養護老人ホーム



おいしいおつまみにビールも進みますね

冷たいビールで乾杯！

8月25日(金)、夏の恒例行事「ビアガーデン」を行いました。

はっぴ姿の職員が、「お好み焼き」「鶏つくね串」「枝豆」「コロッケ」などのおつまみを用意し利用者さんに好きな物を選んでいただいで、ビールと一緒に召し上がっていただきました。

「こりゃ、いいね。ビールがうまい！」「みんなと一緒に飲んだり食べたりして、とっても楽しい」と、みなさん顔を赤らめながら大盛り上がり。今年のビアガーデンも大盛況で、素敵な夏を過ごすことができました。

デイサービス

たこ焼きをどうぞ！



本物みたいな出来栄ですね！

8月10日(木)からの1週間、「とよた苑盆踊り大会」を開催しました。

やぐらを囲んで『炭坑節』や『まりと殿様』を踊った後は、夏祭りゲームの時間です。昔懐かしの「射的ゲーム」や、手作りの「たこ焼き屋台ゲーム」で楽しんでいただきました。

「たこ焼き屋台ゲーム」では、ピンポン玉をわら半紙で包み、フェルトのソースに毛糸の青のりとマヨネーズをかけて、手作りのたこ焼きを作り、速さと見た目の美しさを競います。

「おいしそうなたこ焼きだねー！」「食べたくなっちゃった」と、ピンポン玉できているとは思えないほどのおいしそうなお出来栄に、みなさん大盛り上がり。最後に、上手に焼けたたこ焼きを持って笑顔で記念撮影を行っていました。



トロピカルハワイデー&ハワイフェア

ケアハウス豊田

8月2日(水)、「ハワイデー」を開催し、「ロコモコ」を召し上がっていただきました。

「ロコモコ」とは、ごはんの上にハンバーグと目玉焼き、サラダをのせ、特製のデミグラスソースをかけたハワイの名物料理のひとつです。食べやすく見た目も華やかなため、日本でも親しまれており、とよた苑では夏季恒例の人気メニューとなっています。

ハワイデーということで、パインアップルの帽子やパインアップルブローチでトロピカルな恰好に変身し、気分は常夏のハワイアン。夏の暑さを吹き飛ばす楽しい時間となりました。

東山デイサービス

8月27日(日)と28日(月)の2日間、「ハワイフェア」を開催しました。

昼食のメニューは人気の「ロコモコ」で、食事の前には、ハワイアンドレスとレイを身に着けた職員が、優雅なフラダンスを披露しました。利用者さんは、職員の振り付けを真似て踊ったり、カメラで撮影したりと、南国の雰囲気を楽しんでおられました。

アロハ〜♪



ロコモコ
〜手作りのポテトチップスを添えて〜



フラダンサーと記念撮影！



優雅なフラダンス

第2とよた苑

特別養護老人ホーム



ピザ窯でピザ作り

8月30日（水）、奇贈でいただいたピザ窯を使って、本格ピザ作りに挑戦しました。

前日に生地を作っておき、そこにチーズやジャガイモ、明太子、プルコギといった具材をのせて窯へ投入。施設長はじめ職員が役割分担して作業にあたり、お店に負けないくらいのおいしそうなおピザを作ることができました。

早速利用者さんに味見をしていたんだけど、「こんなにおいしいピザがここで食べられるとは思わなかった」と、お褒めの言葉をいただきました。今後は、焼き芋作りなどにも窯を活用し、利用者さんに喜んでいただくと思えます。



割れました！

デイサービス

レッツ スイカ割り！

8月8日（火）、デイサービスで収穫したスイカを使って「スイカ割り大会」を開催しました。

収穫したスイカの数には限りがあるので、多くの方がスイカ割りを体験できるように、手作りのスイカもご用意しました。アフロヘアにこしみのつけた職員が『スイカの妖精』に扮してその場を盛り上げました。

利用者さんは「昔を思い出すね」「この歳でスイカ割りをするとは思わなかった」と、楽しそうに話しておられ、スイカ割り大会は大好評。割れたスイカはカットして、おやつとしてみなさんにおいしく召し上がっていただきました。

ヘルパー

水分をこまめに摂りましょう

「熱中症についての勉強会」を行いました。

成人が1日に必要とする水分量は2.5ℓといわれており、体内の水分が不足して脱水が進むと、体温が上がり、熱中症が起こる要因となります。利用者さんが水分を摂らない理由に多いのが、「のどが渴いていない」「トイレの回数が増える」「暑くない」などです。どうやって水分を摂ってもらうか話し合ったところ「たくさんお話をして、のどが渴いたタイミングでお茶を勧める」「シャーベットやゼリーなどで水分を摂る」「水分の多い料理を作る」など、いろいろな意見が出ました。

また、水分補給には水だけでなく、塩分の補給も大切です。市販の経口補水液やジュース、飴などの塩分を同時に補給できるものを活用するなど、ヘルパーができる工夫や配慮を、この勉強会で学ぶことができました。



ヘルパーとしてできることを話し合いました

保見の里

浴衣でココロも踊る

8月29日（火）、毎年恒例の「夏祭り」を開催しました。今年はいよいよ一層祭りの雰囲気を楽しんでいただこうと、利用者さんにお好きな浴衣を事前に選んでいただきました。

所狭しと並んだ色とりどりの華やかな浴衣の前に、「わあ〜すごい！この中から選ぶの？迷っちゃうな」「レンタル料はいくら？（笑）」と、みなさん目をキラキラと輝かせながら好きな色柄を選び、鏡を前に浴衣を合わせ、とてもうれしそうなお表情。ご自分で選んだ浴衣に袖を通して夏祭りに参加したことで、いつも以上にお祭りを存分に楽しまれた様子でした。



どれにしようかしら・・・

大府の郷

特別養護老人ホーム



もこもこのうさぎがかわいいですね

貼り絵のうさぎさん

ユニットレクリエーションで、「秋の名月のうさぎ」をモチーフとした貼り絵を行いました。
初めは、「やったことがないけど私にできるかしら」と、おっしゃっていましたが、職員の手助けを受けて、みなさん集中した表情で制作に取り組んでおられました。
立体的なうさぎの貼り絵が完成すると、「こんなの作れるんだね。すごくかわいい」と、拍手をしながら喜ばれていました。
最後に作品を持ってパチリ。照れながらも少し誇らしげな表情をのぞかせておられました。

氷



夏といえば
かき氷



ああ〜きれい！

夏の思い出

8月25日（金）、「納涼花火大会」を開催しました。
花火の前には、かき氷を食べて涼んでいただきました。食事をうまく飲み込めない方用の、砂糖入りのトロミ剤を使ったかき氷は、普通のかき氷に比べてとろっとした舌触りと、シロップがよく絡まった濃厚な味わいで、みなさんペロリと召し上がっておられました。
外が暗くなり始めた頃、施設の駐車場で打ち上げ花火を上げました。「わあ、きれいだね」と、みなさん夜空に咲く色とりどりの花火を楽しまれていました。

デイサービス

オリジナルの扇子

昨年実施した「うちわ作り」が好評だったので、今年は「扇子作り」に挑戦しました。

利用者さんに「扇子作り」の案内をしたところ、たくさんの申込みがあり、2日間にかけて開催しました。

ひまわりや夏野菜、金魚などの夏にちなんだイラストから見本を選び、扇子に鉛筆で下書きをしたら、絵の具を使って色付けします。扇子に折り目があるので、「難しい。ガタガタして書けない」「こんな風だけいいかしら」と、話しながら、真剣な表情で取り組まれていました。

それぞれに絵付けが終わわり、オリジナルの扇子が完成すると、「まあまあ上手にできたわ」と、みなさん笑顔で喜んでおられました。



大きなひまわりが素敵です♪

若草苑

犬とのふれあい

8月29日（火）、「わんワンBonds」さんによる「犬とのふれあい会」を行いました。

「わんワンBonds」さんは、飼い犬と一緒にボランティアをしたいという想いから生まれた団体で、豊田市動物愛護センターを拠点に、動物介在活動や動物愛護精神の啓発活動を実践しておられます。

動物好きの利用者さんが多いため、「犬とふれあう機会がないからうれしいわ」「昔は山に住んでいたから、犬を放し飼いにしていたよ」と、みなさん何日も前からポスターを見て楽しみにしておられました。

当日は、7頭の犬が施設を訪れ、おやつをあげたり、荳を見たりと、とても癒される時間を過ごし、みなさん普段の表情よりも一層優しい笑顔を見せておられました。



かわいいワンちゃんたちにとっても癒されました！

救急救命講習



講習会の様子

春日井市消防署から講師をお招きし、「救急救命講習」を開催しました。講習会では、小グループに分かれ、講師の方の指導の下、マネキンを使用して心臓マッサージの訓練を行いました。

心臓マッサージは1分間に100回のペースを維持しながら、救急車が到着するまで継続する必要があります。日本の救急車到着時間の平均は9分ですが、9分間1人で行うのは難しいため、実際の救命活動を想定して、職員が交代しながらペースを落とさない様に心臓マッサージをする訓練を行いました。

今回の講習会で学んだことを忘れず、継続して訓練を続けていきたいと思えます。

冷たさを感じて



ひゃ〜冷たくて気持ちいい!

春日苑では、五感を刺激して楽しんでいただく「感覚クラブ」を実施しています。今回のクラブ活動では、「触覚」に焦点を当てて、利用者さんに「温度差」を体感していただきました。

「冷たさ」を楽しんでいただくため、氷水でキンキンに冷やしたタオルを用意し、利用者さんに触れていただきます。あまりの冷たさにびっくりされる方や、ひんやりとした気持ち良さに笑顔になる方など、反応は様々でしたが、夏の暑い中で体に触れる冷たい感触は気持ち良かったようで、みなさんそれぞれに冷たい感触を楽しんでおられました。



春日苑障がい者生活支援センター
(0568)88-7637
E-mail:kasugasien@douen.or.jp
担当 水野・正木・美和・池戸・長尾

障がい者生活支援センター

福祉応援券をお持ちの方へ

春日井市の福祉応援券は、障がい者手帳をお持ちの方や難病の方などの社会参加の促進と生活支援を目的として支給されます。登録店舗のみとなっております。ですが、日用品や食料品、ガソリンやタクシー、福祉サービスなど、様々な商品やサービスで使うことが可能です。

なお、有効期間が1年であることや、中には使用できないものもあるため、お気をつけください。

その他、使用方法などの詳細に関しては、市のホームページや障がい福祉課にお問い合わせください。

ワーカー鷹来 たかぎ

夏祭りでパン販売

8月25日(金)、バナソニック納涼祭」でパン販売を行いました。

当日は天候も良く、お子さんから年配の方までたくさんの方がお祭りを楽しみに来られており、用意した140個のパンがすべて完売となるなど、多くの方にワーカーパンを知っていただくことができました。パンを購入してくださった方からは、「ああ、そのワーカー鷹来さんですか。頑張ってください」と、うれしい応援の声もたくさんいただきました。

初めて参加したイベントでしたが、多くの方に声をかけていただき、充実したひとときを過ごすことができました。



お祭りは大賑わいでした

歌って、踊って♪

8月27日(白)、東郷歌謡愛好会「のみなさんと、音楽を通じた交流会を行いました。」

披露してくださったのは昭和の曲が多く、利用者さんも「この歌知ってる!」「この歌好き!」と、喜ばれていました。

新型コロナウイルスの流行中は来ていただくことができなかったため、じつに4年振りの交流でしたが、リズムに合わせて一緒に踊ったり、楽器を鳴らしたり、手拍子をしたりと、音楽を通じて一体感が生まれたとても良い交流となりました。



利用者さんも一緒に歌って楽しそうでした♪

ワクワクする午後

手作りバーガーは最高!



きれいに挟んで・・・

8月24日(木)の「料理教室」で、「ハンバーガー作り」を行いました。

作ったのは「ベーコンレタスバーガー」です。メインのベーコンとハンバーグをホットプレートを使って焼くと、上手にサッとひっくり返す方や、うまくいかずに何度も挑戦する方など、みなさん楽しそうに調理に取り組んでおられました。

具材が準備できたら、パンズに挟んで完成です。バーガーシヨップ並みの出来栄のものや、個性的な造形なものなど、様々なバーガーがお皿に並びました。

初めてのナン

8月9日(水)の献立は、園児たちの大好きな「カレー」でした。

いつもならご飯と一緒に食べるのですが、この日は初めての「ナン」で食べるカレーです。始めは「これはなんだろう?」というような表情で眺めていた園児たちでしたが、おいしいそうなふわふわのナンを見て、うれしそうに手を叩きながら喜び、保育士の見よう見まねでナンをちぎり、上手にカレーにつけて口に運んでいました。

カレーを食べた後は、デザートのカレーを味わい、お腹いっぱいで大満足の給食となりました。



みんな上手に食べてるね

さくら保育園

さくら第2保育園

やった♪泡あわのプールだ!



みんなで泡あだ〜!

夏のメインイベント「ウォーターワンダーランド」を開催しました。色水のジュース屋さんや水鉄砲、コイン・アヒルすくい、そして泡あわプールと盛りだくさんで、夏ならではの遊びをみんなで楽しみました。

園児たちはいつもとは違う一面、真っ白でふわふわの泡のプールに大喜びで、頭に泡をのせたり、体中を泡だらけにして大はしゃぎでした。

水鉄砲では、標的がいつの間にか保育士となり、園児たちの歓声と先生の悲鳴で大盛り上がり。園児たちにとって楽しい夏の思い出の1ページとなりました。

支えていただいた方々 (敬称略 順不同)

春緑苑

【特養】

寄付金

- 山本浦子
- 前川実香

ボランティア

- 武内喜代子
- 塚田美智子
- 近藤登美子
- 一ノ谷君子
- 赤坂智絵
- 赤坂千秋
- 山本浦子
- 前川実香

【デイ】

寄付物品

- 山内量博
- 岩田澄子
- 南沢正勝
- 萩原好人
- 西脇たき子

ワーカー 鷹来

ボランティア

- 立山哲男
- 風間公一
- 安藤八栄美
- 小平嘉津子
- 島津たつ子
- 西田利秋

さくら保育園

寄付物品

- 戸来雅子
- 吉田悠里
- 川嶋絵里奈

第2とよた苑

【特養】

ボランティア

- 中條ひとみ
- 中條厚子
- 市川貴代美
- 毛受秀子
- 荒川さつき
- 藤井玲子

保見の里

ボランティア

- 藤井玲子
- 市川貴代美
- 毛受秀子
- 中條ひとみ
- 中條厚子
- 荒川さつき
- 齋場昌子

若草苑

寄付物品

- 中川保険
- 保見ヶ丘支援センター
- 豊田信用金庫朝日支店
- 杉浦基之

ボランティア

- とよたシニアアカデミー
- 通年コース園芸学科
- わんワンBonds
- 豊田市動物愛護センター

サンホーム豊田

寄付物品

- 樹神正秋
- 武田典晃
- 美里中学校
- 東郷歌謡愛好会

大府の郷

【特養】

寄付物品

- 合同会社こころ
- ボランティア
- 春夏秋冬
- ギタモニカ
- どんぐりハーモニ
- Y Y プラザーズ
- 共長婦人会
- ボイスカウト大府2団

新人職員紹介

9月1日付

①職種 ②趣味・特技 ③自己PR



特別養護
老人ホーム
春緑苑

植村愛苗

- ①介護職員 ②読書
③一生懸命頑張りたいと思います。



春緑苑
デイサービス
センター

上田貴子

- ①看護職員 ②水泳、映画鑑賞 ③日々成長できるような頑張ります。よろしくお願いたします。



グループホーム
春緑苑

磯部政子

- ①介護職員 ②音楽鑑賞 ③利用者様の気持ちに寄り添い笑顔で頑張りますので、よろしくお願いたします。



ケアハウス
春緑苑

近藤慶治

- ①生活相談員 ②サウナ ③分からない事もまだまだありますが、一人一人と真摯に向き合います。



特別養護
老人ホーム
第2とよた苑

高橋美加

- ①看護職員 ②少年野球応援 ③笑顔で明るく頑張ります。



特別養護
老人ホーム
保見の里

米倉園枝

- ①介護職員 ②庭いじり ③いろいろ学んでいきたいです。よろしくお願いたします。



特別養護
老人ホーム
大府の郷

岡本理香

- ①介護支援専門員 ②スポーツ観戦 ③座右の銘「懇切丁寧」な対応を心がけます。



大府の郷
デイサービス
センター

細井幸与

- ①介護職員 ②旅行(特に温泉街に行くこと) ③健康に気をつけて元気に仕事をします。

元気・長寿の秘訣



9月18日は『敬老の日』。いつもパワフルな利用者さんたちの「元気・長寿の秘訣」を教えてくださいました。

春緑苑

- たくさん寝ること(102歳)
- 一生懸命働くこと(102歳)

第2春緑苑

- みんなとおしゃべりすること(84歳)
- よく笑うこと(89歳)

とよた苑・東山デイ

- よく食べて、よく寝る。
くよくよしないで寝て忘れる(88歳)
- 何でも食べて、散歩もして、
デイサービスで趣味のカラオケを
歌うこと(87歳)

第2とよた苑

- なんでもよく食べる。
魚は骨まで食べる(96歳)
- 肌が真っ黒になるまで農作業をする。
畑と田んぼの往復が良い運動(82歳)

保見の里

- いつも笑顔を絶やさず
過ごすこと(106歳)
- どんなときでも
前向きでいること(100歳)

大府の郷

- 細かいことを気にしない(87歳)
- 「あはは」と過ごす(91歳)
- ご飯をしっかりと食べて、
寝心地の良いベッドで
ぐっすり眠ること(90歳)

春日苑

- 大好きなコーヒーを
飲むこと(67歳)
- 笑顔でいること(69歳)

私の長寿の秘訣は、両親のおかげで丈夫な体に生まれ、大きな病気をせず、穏やかに素朴に生活してきたことです。工学が好きで、車のエンジン設計の仕事に携わることができたことが誇りで、それが日々の元気の源にもなっています。(94歳)



職員エッセイ

第7回

さくら保育園
保育士

北川 恵理

社会人になり、半年が過ぎようとしています。子供の頃から憧れていた保育士になる夢が叶い、とてもうれしく思う反面、思い通りにできない自分が嫌になってしまったり、自信をなくして落ち込んでしまう時もありました。

そんな時、私は自分のモットーである「失敗から学ぶ」という言葉を頭に思い浮かべます。失敗をただ単にマイナスと捉えるのではなく、次に繋がられる良い機会と思うようにしています。

休日には、温泉や旅行に行ったりリフレッシュしています。岩盤浴に行き、たくさん汗を流しながら何も考えずに眠ったり、露天風呂に入ってきれいな景色を眺めながらゆっくりと休む時間は、私にとって何とも言えない素敵な時間です。



社会福祉法人
恩賜財団

愛知県同胞援護会



ホームページでは
活動日誌を更新中です!

法人本部 〒487-0031 愛知県春日井市廻間町703-1
TEL:0568-88-8302 FAX:0568-88-0306
E-mailアドレス:info@douen.or.jp HPアドレス:https://douen.or.jp